

B チーム

【杉山】

駅伝部長としては、関係者の方々及びマネージャー、応援団長小島専務に対して・・このようなイベントに賛同いただき大変感謝しております。ありがとうございました。

戦前には、メンバーを中心にコミュニケーションを深めてもらったことで80%目的は達成できたと述べました。

あとは無事に終われば・・・なんて言いましたが、いろいろなドラマもあり200%の達成感と充実感がありました。これは会社の今後の活力にもなると思います。引き続きイベントを企画して、更なるドラマを生み出させていければと思います。

ありがとうございました。個人としては勝負するつもりは無いとはいえ、営業・企画 VS 製造・推進という図式では、負けるわけにはいかないと誰もが思っていたはずです。途中はいい勝負をしていましたが、最終的にはTeam-Aに大差で勝つことが出来たことは、製造推進魂を見せつけることが出来て非常に満足です。普段練習をしているわけではないですし、体と相談しながら走ろうと思いましたが、やっぱり会場でエアーサロンパスのにおいやスタートの緊張感やタスキリレー時の声掛けなど昔を思い出して血が騒ぎ、老体に鞭打ちながら結構無理をしてしまいましたが、現状の体の割に良く頑張ったと思います。初めて自分で自分を褒めたいと思います。ありがとうございました。

【白鳥】

約17kmは長かったですが12時間後には、達成感のあるゴールができたと思います。ありがとうございました。また機会があればしたら、挑戦していきたいと思います。

【成田】

何も練習せず参加し、案の定みんなの足を引っ張ってしまいました。途中、何度も辛く苦しいときもありましたが、仲間と励ましあい支えあって乗り切ることができました！最後、みんなで胴上げをしたときの達成感は最高でした。参加してよかったです！ただひとつ、現在ダイエット中で、これだけ走ったら相当体重が落ちてるだろと思い、帰宅後わくわくしながら計りましたが、出掛ける前より増えました(><)数字を見たらドッと疲れが出てそのまま寝ました。。。

【北村】

東京、静岡との合同でのマラソン、辛い時もありましたが楽しかったです。走れなくなった自分がいて、他のチームメンバーには申し訳なく思っていますが、12時間という長い時間一緒に完走できた事は思い出に残ります。応援に来て頂いた方、差し入れをして頂いた方、本当にありがとうございました。今度はもっと大勢の人達でこの感動を味わえたらなと思います。

【佐藤】

前日に体調悪い為走れるかな~と思って走りました。大変疲れましたけどみんなで胴上げしてくれてみなさん有難う御座いました。

【品田】

何より全員が無事に終了して良かったです。自分は脊髄に持病がある中で出場して耐えられるのか懸念事項があったのですがみんなと同じレベルで走れたので満足しています。両膝は少し痛めましたがその膝は本能的に脊髄をかばった代償だと考えております。一晩中、応援下さった小島専務と自分の膝に感謝です。みなさんお疲れ様でした。みんながメモリアルな一日になった事は間違ひありません。痛めた所をケアしましょう。

【浅野】

完走できてよかったです。皆さん仲良く大きな怪我無く走る事が出来、良かったと思います。個人的には、久しぶりに体を動かして、久しぶりに大量の汗かいて、なんて日だ！と、そのときは、思いましたが、良い12時間でした。今大会に携わった皆々様お疲れ様でした。(下半身筋肉痛で早く治したいです…。)

【池田】

想像通り過酷で疲労困憊となりました。おまけに雨まで降り、より厳しい環境となり走るというだけでも大変な動作でした。そんな状況でもランナーズハイの3歩手前まで行った様な状態になったことが収穫です。早くこの筋肉痛を治したいです笑。

【新城】

「来年は優勝ですね！」